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Aos 06 (seis) dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois (2022), às nove horas 
(09:00), presentes os Vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra 
Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da 
Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luíz de Albuquerque Lucena, João 
Lourenço de Omena, Heitor Robson de Araújo Amorim, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de 
Lima Moreira. O Presidente em exercício declara aberta a 07ª Sessão Ordinária, do 1º 
semestre, do 2º ano legislativo e solicita ao 1º Secretário a chamada dos Senhores 
Vereadores e Vereadoras. Logo após, solicita a leitura da ata da sessão anterior. Após a 
aprovação da ata por unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a 
leitura do expediente, com as matérias a seguir: 1. CÂMARA DE VEREADORES DO 
MUNICÍPIO DE CAPELA, PROJETO DE RESOLUÇÃO PLENÁRIA Nº 001/2022, DE 30 DE 
MARÇO DE 2022, QUE ALTERA O REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA E ADOTA OUTRAS 
PRVIDÊNCIAS. 2. PREFEITURA DE CAPELA EDUCAÇÃO E CULTURA, OFÍCIO 058/2022 DE 05 
DE ABRIL DE 2022, AO GABINETE DO VEREADOR SR. JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA. 
ASSUNTO: EM RESPOSTA AO REQUERIMENTO A RESPEITO DA SOLICITAÇÃO DE TABELAS 
DO PCCV DA EDUCAÇÃO, A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E CULTURA 
ENCAMINHA POR MEIO DESTA CÓPIA DAS TABELAS DE VENCIMENTOS DOS SERVIDORES 
EFETIVOS, EMBORA NÃO ESTANDO EXPLÍCITO O MOTIVO DA SOLICITAÇÃO E 
ENTENDENDO QUE A CÂMARA DE VEREADORES DO MUNICÍPIO DE CAPELA POSSUI CÓPIA 
DAS MESMAS, PROTOCOLADA LEI Nº 952, 20/12/2021 DE 2022. O Presidente em exercício 
concede a palavra aos Srs. Vereadores e Sras. Vereadoras sobre o expediente. Não havendo 
quem queira falar, o Presidente em exercício encaminha para a Comissão Técnica de 
Constituição, Justiça e Redação as seguintes proposições: 1. O PROJETO DE RESOLUÇÃO 
PLENÁRIA Nº 001/2022, QUE ALTERA O REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
CAPELA E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Em seguida o Presidente em exercício solicita ao 
1º Secretário a revisão da chamada dos Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras. 
Presentes os Vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra Santos de 
Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, 
Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luíz de Albuquerque Lucena, João Lourenço de 
Omena, Heitor Robson de Araújo Amorim, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira.  
Na ordem do dia, o Presidente em exercício coloca em votação as seguintes matérias: 1. EM 
ÚNICO TURNO O PARECER DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA 
DO  PROJETO DE LEI Nº 004/2022, DE 18 DE MARÇO DE 2022, DE AUTORIA DA PREFEITURA 
MUNICIPAL DE CAPELA, QUE DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA ABERTURA DE CRÉDITO 
SUPLEMENTAR AO ORÇAMENTO VIGENTE DESTA MUNICIPALIDADE E ADOTA OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO O PARECER DA 
COMISSÃO FISCALIZAÇÃO, CONTROLE E ORÇAMENTO, ACERCA DO  PROJETO DE LEI Nº 
004/2022, DE 18 DE MARÇO DE 2022, DE AUTORIA DA PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPELA, 
QUE DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA ABERTURA DE CRÉDITO SUPLEMENTAR AO 
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ORÇAMENTO VIGENTE DESTA MUNICIPALIDADE E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO TURNO O  PROJETO DE LEI Nº 004/2022, DE 
18 DE MARÇO DE 2022, DE AUTORIA DA PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPELA, QUE DISPÕE 
SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA ABERTURA DE CRÉDITO SUPLEMENTAR AO ORÇAMENTO 
VIGENTE DESTA MUNICIPALIDADE E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 4. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 01/2022 DE AUTORIA DO 
VEREADOR FERNANDO ANTÔNIO LUCENA MALTA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, 
QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA QUE SEJA OFERTADO AOS GUARDAS 
MUNICIPAIS EFETIVOS DO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL UM CURSO DE FORMAÇÃO E 
INSTRUÇÃO DE ARMAMENTO E TIRO, VIABILIZANDO QUE OS MESMOS TENHAM O PORTE 
FUNCIONAL DE ARMA DE FOGO DE MANEIRA HOMOLOGADA. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 5. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 02/2022 DE AUTORIA DA 
VEREADORA KALLINE COIMBRA MELO, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS 
PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA REFORMA DA PRAÇA CENTRAL DE CAPELA/AL. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 6. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 11/2022 DE 
AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, SUGERINDO AO SENHOR 
PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA SER CONSTRUÍDA , AO LADO DA 
QUADRA DE FUTEVÔLEI QUE INDIQUEI ANTERIORMENTE, A COMPLEMENTAÇÃO COM 
UMA ACADEMIA DE SAÚDE E UMA PRAÇA AO LADO DA UBS LOCALIZADA EM FRENTE AO 
GINÁSIO ELENITA LUCENA, NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 7. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 02/2022 DE AUTORIA DO 
VEREADOR GUSTAVO HENRIQUE DE MELO COSTA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, 
QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA INSTALAÇÃO DE UM PONTO DE ÔNIBUS 
PRÓXIMO A OFICINA DO SR. CÍCERO TAVARES, NA RODOVIA AL 210, NESTE MUNICÍPIO D 
ECAPELA/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. 8. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 
03/2022 DE AUTORIA DA VEREADORA LARISSA ALESSANDRA SANTOS DE ALMEIDA, 
SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA 
REFORMA EM ALVENARIA DOS 03 (TRÊS) QUIOSQUES LOCALIZADOS NA RODOVIA AL 210, 
AO LADO DA PONTE NA ESTRADA DO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, NAS IMEDIAÇÕES DA 
SEDE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE E CASA RESIDENCIAL DA DRA. PETRUCIA. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. O Presidente em execício concede a palavra aos Srs. 
Vereadores e Vereadoras para explicações pessoais. Com a palavra o Exmo Vereador José 
Luiz de Albuquerque Lucena, saúda a todos. Parabeniza os vereadores pelas indicações do 
dia de hoje. Faz uma explanação sobre sua indicação, sobre a quadra de futevôlei e 
complemento da academia de saúde. Fala que seria interessante ser colocado uma mesa de 
futemesa próximo ao futevôlei, de grande importância para a juventude capelense. Fala da 
resposta do ofício da secretária de educação do município. Destaca que irá provar que a 
tabela que está sendo usada não é a que foi aprovada pela Casa, para alguns funcionários da 
educação. Pede que a secretária busque fazer o melhor pela educação do muncípio, ao invés 
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de mandar mensagens infelizes. Fala que todo cidadão tem direito de saber sobre as contas 
do município. Frisa que quando os vereadores fazem críticas construtivas, assimilem. 
Parabeniza o Gestor pelas ordens de serviço que serão assinadas hoje. Fala da praça do 
Messias Moreira II que está cheia de matos e faz um apelo que mandem uma equipe fazer 
uma limpeza.  Faz um apelo a secretária que coloque ônibus para pegar as crianças daquela 
localidade, próximo às casas e não na beira da pista. Pede mais uma vez a limpeza das 
bueiras, evitando alagamentos no período chuvoso. Destaca mais uma vez a indicação da 
Vereadora Kalline, dos bueiros inteligentes, facilitando a limpeza e evitando alagamentos. E 
assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Kalline Coimbra Melo, saúda a todos. 
Parabeniza os vereadores pelas indicações do dia de hoje. Destaca a indicação da Vereadora 
Larissa, que foi um dos pontos que o Sr.José Everaldo falou na tribuna. Agradece a 
aprovação da indicação da sua autoria, que se trata da reforma da praça central. Em relação 
a educação, faz uma cobrança à secretária de educação, para que  o projeto de lei com as 
tabelas já reformuladas, cheguem com mais rapidez nesta casa e frisa que como 
representante da educação, está sendo cobrada pela classe. Destaca que a data base é mês 
de março e já estamos em abril. Faz um apelo à secretária que mande com agilidade, para 
ser aprovado e para que no final de abril venham a receber com esse reajuste do piso. 
Reforça a fala do Vereador José Luiz, em relação aos bueiros inteligente, que é de grande 
importância ao município e pede ao Prefeito que veja com carinho essa indicação. 
Parabeniza o Prefeito pelo evento que será hoje e convida todos os capelenses e todos os 
vereadores em nome do Prefeito Adelminho Calheiros, onde será assinado a ordem de 
serviço do mercado público, casa de arte, da academia de saúde e do centro esportivo. Mais 
uma vez parabeniza ao Prefeito Adelminho, por trabalhar por Capela e amar nossa cidade. 
Por fim parabeniza as aniversariantes Andreia e sua filha Waleska, pela passagem dos seus 
aniversários. Agradece. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador João Lourenço 
de Omena, saúda a todos. Fala das ordens de serviço que serão assinadas hoje, obras 
importantes para Capela. Fica feliz por participar dessas obras, junto com o Prefeito Adelmo 
que vem trabalhando muito por Capela. Cita mais uma vez a destilaria. Fala que é um sonho 
e que vai resgatar pessoas que foram embora para buscar sobrivência em outros estados. 
Frisa que fica feliz pelos vereadores terem a participação nesta luta. Parabeniza o Gestor por 
todo trabalho. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador Gustavo Henrique de 
Melo Costa,  saúda a todos. Fala sobre o mês de abril,  mês de conscientização ao autismo e 
manda um beijo para seu afilhado Joaquim que é autista. Fala sobre a educação, o ponto 
que vem mais sendo discutido na casa. Fala que quando os vereadores cobram é por que são 
cobrados pelo povo. Fala que o SINTEAL esteve na secretaria e até hoje aguardam um 
posicionamento sobre o piso salarial. Diz que toda administração boa, se age com 
transparência e respeito e frisa que isso é a última coisa, que a secretaria de educação está 
tendo com os funcionários e com a população de Capela. UM APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, 
fala do aumento que não foi dado a educação até hoje e nada foi feito.  Fala sobre o mês do 
autismo, onde tem um filho que é autista João Marcos. Fala que fica triste pelos olhares 
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diferentes que essas crianças recebem. O Vereador Gustavo, faz um apelo à senhora 
secretária que ao invés de mandar desaforos à Casa, mande soluções e esclareça a classe da 
educação, pela falta de resposta sobre o piso salarial. Pede ao secretário que tome 
providências sobre os alagamentos das ruas e que veja uma solução. Fala sobre a praça do 
Messias Moreira, onde os moradores vem reclamando que as crianças estão pegando 
germes na areia daquele local. Pede que tomem uma solução sobre esses animais e sobre as 
castrações. Agradece pela indicação da praça da telasa, onde terá a ordem de serviço 
assinada hoje. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador Heitor Robson de Araújo 
Amorim, saúda a todos. Convoca a população capelense para hoje às 15:00 horas, para a 
assinatura da ordem de serviço, do mercado de farinha, carne e verdura que será integrado 
com equipamentos novos. Frisa que essas conquistas, são frutos do trabalho do Prefeito 
Adelminho, juntamente com o Governador Rennan filho. Fala, como outrora falou o 
Vereador João Omena, mostra que o Prefeito vem trabalhando e mostrando compromisso 
com o povo da nossa Capela. Fala que a Câmara de Vereadores, vem aprovando os projetos 
de maneira célere. Diz que hoje a suplementação de 20%  foi aprovada e passado para o 
Prefeito. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador Jackson Crisóstomo, saúda a 
todos. Parabeniza todos os vereadores pelas indicações. Parabeniza as indicações do 
Vereadores Valdeni e José Luiz, que terá a ordem de serviço hoje, como também parabeniza 
o Gestor e a deputada Cibele Moura, pela assinatura das ordens de serviço. Convida todos os 
vereadores, para irem até o Gestor, procurar uma solução para o problema dos animais nas 
praças e ruas.  Pede conscientização da população. Parabeniza os vereadores pelo trabalho 
que veem exercendo na Câmara. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador 
Valdeni Amaro da Silva, saúda a todos. Parabeniza todos os vereadores pelas indicações, 
querendo o bem e fazendo o anseio da população. Recorda  as indicações dos bueiros, como 
também a dos bueiros inteligentes da Vereadora Kalline. Pede o Gestor e ao secretário de 
obras, que atendam as indicações dos vereadores. Fala que ficou abismado com a resposta 
defasada da secretária de educação. Agradece aos vereadores que participaram da indicação 
da reforma do mercado de carne, que terá a ordem de serviço assinada hoje. UM APARTE 
VEREADOR JOÃO OMENA, fala sobre o saneamento e sobre os alagamentos constantes nas 
ruas de Capela. Enaltece os catadores de lixos que ajudam a amenizar esse problema e pede 
conscientização da população. UM APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, destaca a Rua Eduardo 
Paulino e diz que aquestão dali é logística. Faz uma apelo ao secretário de obras que 
direcionem a equipe para fazer limpeza dos bueiros. O Vereador Valdeni, cobra essa limpeza  
para evitar alagamentos nas fortes chuvas. Retorna a sua indicação da reforma dos 
mercados e agradece ao Gestor e ao Governador por essa ordem de serviço que será 
assinada hoje. Destaca que será um ganho muito grande para nossa Capela. E assim se 
despede. Com a palavra o Exmo Vereador Luis Eládio da Silva Júnior, saúda a todos. 
Parabeniza o Gestor pelas ordens de serviços, trazendo melhorias à Capela. Parabeniza a 
amiga Raquel, pela passagem do seu aniversário. Faz um apelo ao Gestor, que na semana 
santa sejam entregues além dos peixes, o arroz e o coco, pedido esse já feito pela Vereadora 
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Tanúsia. E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Tanúsia de Lima Moreira, 
saúda a todos. Reforça o convite do Gestor, para a assinatura da ordens de serviços, do novo 
mercado público, casa de arte, academia da saúde e do centro esportivo. Fala que sente-se 
feliz em participar desses momentos. Fala que tudo tem a participação da Câmara, que 
aprova as situações que trazem bem ao município. Reforça as palavras do Vereador Eládio, 
sobre os itens alimentícios na semana Santa. Reforça as palavras do Vereador Jackson, 
referente a areia da praça e do parquinho. Pede ao Gestor que veja um meio para resolver 
esses problemas. Concorda com Vereador José Luiz com alguns pontos, referente a resposta 
do ofício da secretária de educação. Pede a secretária que reveja suas palavras. UM APARTE 
JOÃO OMENA, fala sobre as praças e frisa que seria interessante colocar um vigilante para 
cuidar do espaço público e mantê-las limpas. A Vereadora Tanúsia, agradece. E assim se 
despede. Com a palavra a Exma Vereadora Larissa Alessandra Santos de Almeida, saúda a 
todos. Faz uma explanação sobre sua indicação da reforma dos quiosques que ficam na 
ponte, fala que seria de grande valia a reforma desses quiosques em alvenaria, tendo em 
vista que ficam na entrada da cidade. Parabeniza todos os vereadores pelas indicações 
apresentadas. Parabeniza ao Gestor e o Governo de Estado, pela assinatura das ordens de 
serviço. Projetos esses que passaram pela casa e foram aprovados pelos vereadores. Fala do 
curso profissionalizante, que a Casa está cedendo o espaço, do projeto social “Qualifica 
Brasil”. Agradece a Secretrára Ana Márcia pela disponibilização do transporte para trazer os 
jovens de Santa Efigênia. UM APARTE VEREADORA TANÚSIA, aproveita e faz mais uma 
cobrança sobre o ônibus que transporta os alunos à Maceió, que está indo super lotado, 
colocando a vida dos mesmos em risco, pede a secretária que tente resolver esse problema. 
UM APARTE VEREADOR JOÃO OMENA, fala que esteve com o Gestor e o mesmo relatou a 
possibilidade de ser construída uma CISP, próximo ao fórum de Capela. Trazendo mais 
segurança ao município.  A Vereadora Larissa, agradece. E assim se despede. Com a palavra 
o Presidente da Casa, Vereador Fernando Antônio Lucena Malta, saúda a todos. Inicia 
desejando seus sentimentos ao casal Neto e Jarbyane pela perda do bebê. Direciona sua fala 
ao Vereador João Omena sobre a CISP, onde teve uma indicação de sua autoria e do 
Vereador João. Parabeniza as indicações de hoje dos vereadores, Kalline, Larissa, José Luiz e 
Gustavo. Fala sobre sua indicação sobre a guarda municipal. Fala que quando se fala em 
CISP, fala da segurança pública e frisa que é tudo um conjunto. Faz uma explanação sobre 
sua indicação. Diz que espera que o Prefeito tenha sensibilidade e faça o projeto.  Destaca 
que trará mais segurança a população Capelense. Fala que recebeu reclamações que tinham 
animais soltos próximo ao Bandeira e pede que tomem providências e comecem a dar 
punibilidade aos donos desses animais, que vem causando constantes acidentes naquela 
região. Fala que existe uma lei na casa do Vereador Heitor Robson. Fala que neste mês de 
abril é de conscientização ao autismo. Diz que seria interessante uma palestra na Câmara, 
para explanação, para ajudar e propagar. Corrobora com as cobranças dos vereadores feitas 
para a melhoria de Capela. Fala do saneamento, do projeto do absorvente, o veto do 
Vereador José Luiz, dentre outros. Fala que irá fazer uma audiência pública, para cobrar 
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esclarecimentos sobre o saneamento. Fala da assinatura das ordens de serviço e destaca a 
importância do legislativo, que pensa no bem comum da população. Diz que as ordens de 
serviço assinadas hoje, tem a participação dos 11(onze) vereadores de Capela. Frisa que o 
executivo e o legislativo tem que andar alinhado. Fala que toda obra em Capela tem a 
participação dos vereadores de Capela, que autorizam e fiscalizam. Finaliza falando do 
projeto social “Qualifica Brasil”, que está ofertando 04 (quatro) cursos, trazendo capacitação 
para o mercado de trabalho aos jovens capelenses. Destaca que sexta-feira dia 08 (oito),irá 
receber a Abolut Cursos que irá disponibilizar bolsas de cursos de máquinas e eletricistas. 
Destaca que as matrículas serão na Câmara de Capela. E assim se despede. O Presidente em 
exercício encerra a 07ª Sessão Ordinária e convoca os Senhores Vereadores e Vereadoras 
para a 08ª sessão ordinária, a se realizar no dia 13 de abril de 2022, no horário regimental 
nesta Casa Legislativa. Eu, Mércia Juliana Alves de Lima, lavrei presente ata que depois de 
lida e aprovada será assinada pela Presidenta em exercício, Larissa Alessandra Santos de 
Almeida e o 2º Secretário, Jackson Crisóstomo de Almeida. Plenário Vereador Antônio 
Robson Gomes de Melo. Em 06 de Abril de 2022. 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


